

Acta del día 10 de mayo de:

Asamblea de la Red de Productorxs y Consumidorxs, para continuar el proceso constituyente de la red.

dom 13 de mayo de 2012

Da comienzo la asamblea con algo mas de 1/2 hora de retraso, empieza con aproximadamente 20 personas, numero que se va incrementando hasta mediado de la asamblea y posteriormente decrece hacia el final de la misma.

Se comienza haciendo mención del desalojo del CSO La huelga, se realiza cambien un comentario sobre la ocupación de Somonte y el grupo de trabajo de apoyo al mismo.

Se realiza un resumen retrospectivo del trabajo realizado por la red desde su creación y se mencionan los grupos de trabajo creados a partir de la asamblea constituyente y los correos de contacto:

- Grupo de Comunicación. sevillaecoartesana@gmail.com
- Grupo de Productorxs. comisionproductorxs@googlegroups.com
- Grupo de Consumidorxs. comisiongruposdeconsumo@googlegroups.com

Se hace una estimación aproximada que de **100 personas** (productores y consumidores) interesados e “implicados” de alguna manera en la red, de los cuales aproximadamente **4 personas** realizan la mayoría de las tareas de coordinación y preparación de encuentros y asambleas, por lo que se destaca que para que la red siga con buen ritmo adelante deberíamos tener todxs mas participación en dichas tareas.

Se realiza una presentación de la dinámica y estado en que se encuentran los distintos grupos de consumo existentes en la red, exponiendo la casuística los portavoces de los grupos asistentes a la asamblea en ese momento:

- Mairena
- Pumarejo
- Nervión
- Papas arrugas.

Destaca el mismo síntoma de escasa participación en las tareas de coordinación en los grupos de consumo aunque se valora positivamente el aumento de personas interesadas en la red que se esta produciendo, destacándose que debemos evitar que la estructura que estamos creando se convierta en una central de abastecimiento. Se recuerda que **lo idóneo para la realización de propuestas es la implicación directa en ella de quien las propone.**

A continuación se plantea unos minutos de **recapitulación de logros y retos futuros** en la red, nos dividimos la asamblea en grupos para agilizar el trabajo, resultando lo siguiente:

LOGROS

- Valoración positiva del 1 Encuentro de Abastecimiento de productos no perecederos realizado en San jeronimo.
- Fomento de otro tipo de relación consumidor-productor.
- Inicio de un Sistema Participativo de Garantía (SPG) como garante de una relación justa y solidaría consumidor-productor.
- Aprovechamiento de la inercia creada por redes de consumo ya creadas en la ciudad para

montar una Red de redes que permita articular recursos y realidades que a las micro-redes les costaría mas trabajo.

RETOS

- Mas compromiso y sobre todo una estructura rotatoria de participación en las tareas.
- Apoyo al arranque de grupos de consumo incipientes.
- Realización de talleres de formación sobre el manejo de la Wiki y formularios de pedidos. (marcos y polo se ofrecen).
- Se comenta que se podía debatir la manera de recompensar la implicación de las personas que dedican mas trabajo al mantenimiento de la red, proponiéndose la posibilidad de la moneda social o pago con micro-aportación colectiva.
- Solicitud de participación en el CSO Casa del Pumarejo como grupo consolidado lo que conlleva la **implicación-participación** en asambleas de mismo así como su limpieza (1 al año por grupo).y la micro-aportación solidaria (15 euros mes) con el mantenimiento de la misma
- Incorporación al proceso de moneda social Puma.
- Hacer coincidir las asambleas de coordinación con el abastecimiento para no sobrecargar innecesariamente de encuentros, sobre todo por la dificultad de desplazamiento de algunos productores.
- Establecer un sistema rotatorio de implicación en las tareas de coordinación de la red.
- Contacto con otras redes de consumo provinciales.
- Pensar sobre la retribución de personas mas implicadas que permiten el funcionamiento d la red.
- Creación de tabla de necesidades y existencias en la wiki.
- Unirse a otras redes del estado que nos permita afrontar posibles problemas de alegalidad.
- Propuesta de rotar la planificación-ejecución de los próximos encuentros, de manera que cada vez lo realice un grupos de consumo.
- Creación de grupo de trabajo para desarrollar un SPG propio, se ofrecen enma, alberto, lely, paula y carmen.

Se plantea que decidamos la periodicidad de los encuentros de distribución de no perecederos valorándose si mensual o bimensual. El grupo del Pumarejo propone una fecha para el próximo **martes 5 de junio a las 19 h en el mismo sitio del primero (huertos de san jeronimo)**, se plantea que los productores deben valorarlo y proponer, aunque se aclara que se ha ofrecido por parte de la persona portavoz de la gestión de los huertos ese día y hora por estar disponible, Se concensua esta fecha para el próximo encuentro. **se decide como máximo el día 29 de mayo para que los grupos manden su hoja de pedido a la wiky o en su defecto al coordinador de grupos de consumo (sin determinar).**

Se plantea que habría que marcar bien los tiempos disponibles para pedir y poder coordinar los pedidos para enviárselos a productores, se decide utilizar de momento la misma hoja, disponible en la wiky, ya creada para el primer encuentro mientras no se cree otra mejor.

Se propone debatir para agilizar y rotar la implicación en los procesos, que cada grupo de consumo se encargue de recoger-coordinar los pedidos de un producto (por ej. nervión el aceite, sur las legumbres, puma los lacteos etc), aunque los asistentes pensamos que podía ser una vía de trabajo, los mismos presentes pensamos que debido a la importancia de la decisión esta se volvería a plantear el día 5.

Se acuerda que debería haber una reunión de preparación previa al día 29 para coordinar-preparar el próximo encuentro del día 5, **se decide que sea el martes día 22 de mayo en el puma, quedando pendiente de confirmar hora**, se decide que debe ir al menos un representante de cada grupo de consumo con respuestas para resolver lo siguiente:

- incidencia d pedidos en marcha.

- periodicidad de entregas y posibles lugares.
- Preparación-coordinación del encuentro del día 5

Se plantea por parte de un compañero la realización de un cuestionario sobre el funcionamiento de la redes que apoyan los canales cortos, se decide subirlo a la red para valorar pros y contras, por no quedar tiempo de asamblea para debatirlo.

Queda pendiente para próximo encuentro la decisión de nombre de la red.